

ピア効果アップ！

「ピア効果（ライバル効果）」とは、「意識や能力の高い集団の中に身を置くことで切磋琢磨し、お互いを高め合う効果」のことを表します。もうすぐ1学期も終わり、自分の進路を真剣に考える時期に突入します。2学期からはさらに入試に向けて切磋琢磨する集団、意識の高い集団へと歩みをスタートさせていきましょう。

そのために、夏休み中の時間の使い方はとても大切になってきます。まずは、受験に対する前向きな気持ちを作り、十分時間のある夏休みに自分の苦手な教科や1・2年生の復習をするために、家庭学習の時間を増やしましょう。そして、ピア効果UP！を図りましょう。

体験入学への参加の仕方

夏休みに、多くの高校で体験入学があります。実際に高校に行き、学校生活の様子を見聞きすることで、学校の雰囲気を強く感じ取れることは間違ひありません。また、「この高校に進学したい」と、あこがれの気持ちが強くなり、はっきりとした目標をもつことで学習意欲も高まるでしょう。「体験入学」は言葉の通り「入学」を「体験」するわけですから、服装・頭髪を整えることはもちろん、言葉遣い・態度にも気をつけて参加しましょう。あなたが高校を見学に行くということは、高校側もあなたを見ています。そして、あなたを通して、和光中学校3年生を見ています。そのことを心に留めて参加してください。

各高校の事前指導は、1学期末懇談の時に行います。資料をよく読んで、準備をしておきましょう。高校体験入学へ行くまでに、下記のことは確認しておいてください。

服装・頭髪・態度

7月9日に行った人権集会、
じゃんけん列車の活動の様子

- ・服装や頭髪は整っているか。
- ・和光バックに不備はないか。…ファスナーが壊れていないか。
- ・さわやかな挨拶、ていねいな言葉遣いができるか。
- ・歩き方…歩き方で、普段の様子がわかります。

高校について

- ・高校体験入学の日は、いつか。
- ・参加する学科、コースを確認しているか。
- ・高校の場所を確認しているか。
- ・送迎してくれる人はだれか。

…引率がつかない高校は、到着時、帰着時に学校へ連絡をしてください。

体験入学の日は、普段より道路の混雑が予想されます。時間に余裕をもって家を出てください。



保護者の皆様へ

ご多用とは存じますが、17日の期末懇談会へのご参加をよろしくお願ひいたします。懇談会は少人数教室3で行います。教室は高校体験入学の説明と控え席とします。懇談時、待ち時間がなく懇談をする場合もありますが、必ず教室での高校体験入学の説明を聞いてください。